
 

    
      

  

Ofício SDTUR n. 59/2021                                Botucatu, 16 de agosto de 2021 

 

 

Ilmo. Sr. 

Rodrigo Rodrigues 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

 

 

 

 

 

                                                               ROBERTA LEME SOGAYAR, 

Secretária Municipal Adjunta de Assuntos do Turismo, vem, perante Vossa 

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 583, aprovado na Sessão 

Ordinária de 02/08/2021, de autoria da nobre Vereadora ALESSANDRA 

LUCCHESI através do qual solicita: “QUESTIONAMENTOS SOBRE O 

ANDAMENTO DO MEMORIAL DA MÚSICA CAIPIRA”, dizer o que segue: 

                                            Prezada Vereadora Alessandra Lucchesi, 

agradecemos sua solicitação e estamos felizes em apresentar o andamento 

sobre esta obra.  Referente à questão um, o valor do investimento total foi de 

R$328.086,52, recurso oriundo do Departamento de Apoio ao 

Desenvolvimento dos Municípios Turísticos (DADETUR) da Secretaria 

Estadual de Turismo, devido ao nosso selo de Município de Interesse 

Turístico. Ainda faltam executar R$ 133.982,86 para a finalização da obra. 

Referente à questão dois, informo que a Secretaria Adjunta de Assuntos de 



 

    
      

  

Turismo é a única secretaria envolvida no acompanhamento e implantação 

deste projeto. Quanto ao prazo para a inauguração, questão três, infelizmente 

não podemos afirmar com certeza, pois houve uma mudança no projeto 

(referente à retirada de muro e colocação de estrutura que permita a 

visualização do atrativo por fora) que foi enviada a Secretaria do Estado para 

aprovação. Devido às limitações da SETUR em relação à Pandemia eles 

ainda não enviaram a aprovação final da obra, sendo que atualmente, a obra 

está paralisada. Este atraso também gerou a necessidade de um aditamento 

do convênio que já foi enviado ao Secretário Estadual de Turismo, 

aguardando sua assinatura.   Sabemos que após a aprovação da mudança na 

obra, o prazo para execução será de até quatro meses, se não houver 

intercorrências. Referente à questão quatro, sobre o plano de uso, indico que 

atualmente estamos em fase e captação de recurso para o projeto 

museológico e também para o programa educativo do espaço. Estabeleceu-

se uma parceria com a Associação de C de Cultura, por meio do processo 

administrativo n. 16473/2021, onde esta instituição tem apoiado a Secretaria 

Adjunta de Turismo a fazer a captação de recursos privados para o projeto e 

também para ordenar o plano de atividades do espaço. Estamos em tratativas 

com o Instituto Pró-história para o desenvolvimento do projeto museológico 

devido a sua ampla experiência com esta temática e por já atuarem na região, 

tendo como exemplos, a implementação do Museu do Tião Carreiro em 

Pardinho e Memorial de Tonico e Tinoco em São Manuel. A ideia é termos um 

Memorial que utilize recursos audiovisuais para otimizar o espaço e traduzir 

toda a riqueza desta categoria musical, para tanto precisamos de mão de obra 

especializada para este processo. O Instituto C de Cultura, já realizou a 

captação de imagens e entrevistas com artistas e conhecedores estratégicos 

da região e criou um curta metragem para atuar como meio de divulgação do 



 

    
      

  

projeto para a captação de recursos privados e apoiará a secretaria no 

desenvolvimento do programa educativo e de eventos, apoiando na captação 

de recursos para este fim. Referente ao plano de uso, acreditamos que o 

Memorial da Música Caipira será um centro de referência na formação de 

novos violeiros e compositores da música caipira raiz e também um centro de 

eventos desta modalidade que atrairão turistas e moradores a este espaço. 

 

                                                    Aproveito a oportunidade para apresentar 

protestos de estima e consideração. 

 

 

Atenciosamente, 

 

 

                                           

                                                           

ROBERTA LEME SOGAYAR 

SECRETÁRIA ADJUNTA DE ASSUNTOS DO TURISMO 


